



FACILITATEUR DE BASKET

HEBDO

DIRECTEUR

BUREAU

P.V. n°08 – 16 janvier 2026

Consultation à distance

Suite aux retours de certains coachs lors du déroulement de la première journée du championnat interdépartemental et afin de rester dans la continuité des qualifications régions dont sont issues les équipes, la commission compétitions jeunes a décidé de passer les U15 filles et garçons à partir du prochain week-end de championnat :

- à 4 périodes de 10 minutes
- d'autoriser l'inscription de 12 joueurs sur la feuille de marque.
- Laisser les prolongations de 2 minutes autant que nécessaire pour déterminer le vainqueur de la rencontre, tel que prévu initialement.
- Intervalle de 2 minutes entre les quart-temps et de 5 minutes pour la mi-temps.

La proposition a été validée le CODIR du CD67 en accord avec le CD68. Étant donné que toutes les équipes ont joué avec la même règle lors de la première journée, ce changement n'a pas d'impact sur le résultat final et permettra de continuer à faire jouer les deux joueurs mis à l'écart lors du premier week-end de championnat.

La Secrétaire Générale,
Blandine LE FRANC-LEHNEN

Le Président,
Yann MONTAGNE